

<http://ammar.org.ar/AMMAR-realizo-una-jornada-de-acceso-a-derechos-para-conmemorar-el-Dia.html>

AMMAR realizó una jornada de acceso a derechos para conmemorar el Día Internacional de lxs Trabajadorxs Sexuales

ammar.nacional

Fecha de publicación en línea: Miércoles 2 de junio de 2021

- Noticias - Secretaría General -

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

Ammar celebró el Día Internacional de lxs Trabajadorxs Sexuales con una jornada de acceso a derechos en Plaza Miserere. La actividad la convocó en alianza con Mala Junta, Frente Patria Grande, Movimiento Evita Comuna 3, Nuevo Encuentro Comuna 3, Frente de Diversidades Sexuales y Disidencias La Cámpora, AIRES, Fugas Feminismo Disidente y El Hormiguero.



Durante la jornada, lxs trabajadorxs sexuales accedieron a asesoría legal gratuita en temas de violencia institucional, asesoría en trámites migratorios, consejería en salud y testeos de VIH rápidos, gratuitos y confidenciales.

"Gracias a todas las organizaciones de la comuna 3 por estar en este día y en esta plaza tan histórica y tan importante para nuestro colectivo. Hoy recordamos a las compañeras trabajadoras sexuales de Francia que en el año 1975 se tomaron una iglesia para denunciar el abuso policial. Pasó mucho tiempo y llegamos acá organizadas en un sindicato, visibles y abandonando el silencio que durante muchos años nos condenó a la marginalidad, al estigma y a la discriminación", dijo Georgina Orellano, Secretaria General de Ammar

La actividad fue convocada para dar respuesta a las problemáticas que enfrenta el sector en el contexto de pandemia por COVID-19. Una de ellas, la agudización de la violencia policial principalmente hacia el colectivo travesti-trans-migrante. Otra, la dificultad para acceder a ayudas estatales.

"Es un gusto para las compañeras de Mala Junta que articulamos con Ammar, estar acompañando esta jornada y este laburo que realizan día a día por los derechos laborales y por los cuidados en este contexto tan difícil. Así que las apoyamos y estamos con ustedes", agregó Victoria Freire, militante del Frente Patria Grande.

De la jornada también participó la legisladora Maru Bielli del Frente de Todxs, quien planteó: *"No queremos que la policía de la Ciudad de Buenos Aires persiga a lxs trabajadorxs sexuales. Por eso vamos a trabajar para que el proyecto de derogación del artículo 86, que presentó Victoria Montenegro, tome su curso en la Legislatura. También es importante la articulación en el territorio entre las organizaciones, como se dio acá en la comuna 3, para visibilizar que faltan muchos derechos para poder vivir dignamente en la Ciudad".*





La pandemia evidenció el desamparo histórico al que han estado expuestas lxs trabajadorxs sexuales por no tener derechos reconocidos. A la falta de acceso a la vivienda, obra social y jubilación se sumó una crisis alimentaria por la imposibilidad de salir a trabajar y se agudizó la violencia institucional. Frente a esta situación Ammar articuló con otras organizaciones para brindar apoyo y contención a más de 10.000 trabajadorxs sexuales en todo el país.

2 de junio Un día de lucha

El 2 de junio es una fecha histórica para el movimiento puta a nivel mundial. Ese día se recuerda a las 150 trabajadoras sexuales que en 1975 se tomaron la iglesia de Saint-Nizier en Lyon Francia, para denunciar el abuso policial y exigir el respeto de los derechos.

Por primera vez lxs trabajadorxs sexuales se organizaron para levantar su voz contra la violencia institucional, pero luego de 8 días de huelga la policía ingresó a la iglesia y las reprimió brutalmente. Desde ese momento, cada 2 de junio, las organizaciones de trabajadorxs sexuales denuncian la persecución y el estigma que siguen padeciendo y reclaman por la garantía de derechos sociales y laborales.